

# Männerchor erhält Zelter-Plakette

Ehre für erfolgreiche Arbeit /  
Sonntag großes Konzert

VON HEIKE LIESAUS

**DELITZSCH.** Am Sonntag ist der Schulze-Delitzsch-Männerchor „Arion 1885“ mit seinem traditionellen Frühlingskonzert im Rathaus zu erleben. Aber das Ensemble hat zudem noch ganz anderen Grund zur Freude: Er wird in diesem Jahr die Zelter-Plakette als einer von 40 Chören und als einziger sächsischer Chor vom Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier verliehen bekommen.

Hintergrund: Schon seit einigen Jahren hatte Sänger Bernd Gericke die Geschichte seines Chores erforscht und herausgefunden, dass er sich in Tradition des einstigen Arion-Chores nach dem Zweiten Weltkrieg neu gegründet hatte. Damit kann das Ensemble eine 130-jährige Geschichte für sich reklamieren. Mit der Namensänderung zum Schulze-Delitzsch-Männerchor „Arion 1885“ wurde das schon sichtbar gemacht und zum Anlass genommen, den Chor für die Zelter-Plakette vorzuschlagen.

„Diese wird seit 1956 an Chöre verliehen, die mindestens 100 Jahre bestehen und die nachweisen können, dass sich der Chor in ernster und erfolgreicher Arbeit der Pflege des Chorgesanges gewidmet und im Rahmen der örtlich gegebenen Verhältnisse künstlerische oder volksbildende Verdienste erworben hat“, erläutert Holger Grell, der stellvertretende Vorsitzende. Die Übergabe der Plakette an den Chor soll im Herbst mit einem Festakt im Kultusministerium stattfinden.

**i** Beim Frühlingskonzert am Sonntag sind im Saal des Rathauses Volkslieder, traditionelle Werke der Männerchormusik, aber auch Evergreens der „Comedian Harmonists“ zu hören. Begleitet wird der Chor von Sängerin Carolin Creutz-Moritz und Hanelore Meißner am Klavier. Beginn ist um 16 Uhr.